



RAPPORT 2020-2021 **VICE-PRÉSIDENTE ADMINISTRATIVE**

Bonjour à vous tous,

Je me présente, Audrey Hamel, vice-présidente administrative pour patinage Estrie.

Vous ne pourrez le nier, cette saison a été des plus particulière. Mon mandat principal en tant que vice-présidente à la région est de veiller à la création de la si populaire soirée des lauréats. Malheureusement, cette année nous avons dû mettre une croix sur ce superbe événement.

Malgré tout, avec l'aide de Samuel Chagnon et Carl Perreault, j'ai pu chapeauter un petit quelque chose pour venir alléger cette déception pour plusieurs des enfants, parents, bénévoles et entraîneurs.

Pour ce faire, j'ai récolté des photos, des vidéos et des messages de félicitations pour les gagnants de chacune des catégories au programme. Nous avons tout d'abord annoncé les finalistes avec leurs photos sur la page de Patinage Estrie.

Quelques temps plus tard, j'ai fait des vidéos avec des textes annonçant chacune des catégories. De plus, j'ai fait la lecture des textes de félicitations pour chacun des patineurs ayant remporté le lauréat de sa catégorie. Des photos et vidéos venaient agrémenter le tout.

Cette année j'ai aussi assuré le suivi des consignes sanitaires aux clubs de Val des sources et de East Angus avec madame Cynthia Bilodeau. Nous nous assurons que le tout était bien compris et nous veillons à répondre à leurs questions au besoin.

Je tiens à remercier tous les membres du conseil pour leur implication et leur dévouement malgré la lourdeur de cette année. C'est la preuve que lorsque nous travaillons en équipe, on s'en sort grandi.

Audrey Hamel
Vice-présidente administrative
Patinage Estrie